

Senador DC e Iglesia Católica se enfrentan por la eutanasia

Francisco Huenchumilla presentó proyecto de ley, idea criticada por el arzobispo Chomalí

D. H.

El senador Francisco Huenchumilla presentó un nuevo proyecto de reforma constitucional que busca regir normas

sobre la eutanasia, idea del militante de la Democracia Cristiana que generó el rechazo de la Iglesia Católica.

El plan del parlamentario es otorgar a las personas el "derecho a una muerte digna" y a tomar decisiones informadas sobre sus cuidados y tratamientos al final de su vida. "El Parlamento debe legislar en una sociedad pluralista sin imponer convicciones persona-



Francisco Huenchumilla, senador de la DC. / AGENCIAUNO

les", dijo Huenchumilla sobre su propia creencia religiosa.

El proyecto plantea que se reconozca el derecho "de toda

persona que cumpla los requisitos previstos en la ley, a solicitar y recibir la prestación de ayuda para morir".

"El Parlamento debe legislar en una sociedad pluralista sin imponer convicciones personales".

FRANCISCO HUENCHUMILLA
Senador DC.

De acuerdo a Huenchumilla, en el fundamento del proyecto está también el planteamiento del teólogo católico suizo Hans Küng, reflejo de "una respuesta distinta a la que dan las jerarquías oficiales" del mundo espiritual cristiano.

El arzobispo de Santiago, Fernando Chomalí, señaló en CNN Chile Radio que "una

persona que está enferma difícilmente va a poder decidir bien respecto de su vida".

"Tengo 33 años de sacerdocio, he acompañado a muchas personas moribundas, y nunca una persona ha pedido la eutanasia, es decir, que le hagan una acción tendiente a eliminar su vida", dijo el sacerdote.

"Este es un tema de Occidente. En África, en Medio Oriente, esa palabra no la conocen, porque las personas están acompañadas", añadió el líder de la Iglesia nacional.

Uno de los parlamentarios que también se opone a la idea es diputado Stephan Schubert (Rep.), quien replicó que "la misma DC que dio los votos para el aborto sigue en valorar más la vida de los animales que la de las personas".